

La présélection de Cuba pour la Coupe des Caraïbes de baseball s'échauffe à Matanzas



Sur la photo, César Prieto, champion national à la batte.

La Havane, 23 mars (RHC)- La présélection du baseball cubain pour la 3e Coupe des Caraïbes à Curaçao, a commencé ce lundi à Matanzas la préparation du tournoi, prévu pour la deuxième moitié d'avril.

Les séances d'entraînement auront lieu au stade Victoria de Giron, avec la plupart des 36 joueurs présélectionnés.

Les seuls absents seront les équipes de Granma et de Matanzas, impliquées dans la grande finale pour le titre du 60e championnat national, prévue le dimanche 28.

La présélection est composée de quatre receveurs, 11 joueurs de champ, sept joueurs de champ et 14 lanceurs, d'où sortira l'équipe de 24 qui ira à la Coupe de baseball des Caraïbes, qui se tiendra à Willemstad, capitale de Curaçao, du 17 au 24 avril.

Parmi les joueurs appelés figurent Lisbán Correa, leader des circuits de la saison régulière du baseball cubain, César Prieto, champion à la batte, et les lanceurs Lázaro Blanco, Carlos Juan Viera et Yoanni Yera, trois des meilleurs du pays.

Le groupe sera dirigé par Armando Ferrer, le patron de l'équipe de Matanzas bien qu'en son absence, Franger Reinaldo et Pablo Civil seront en charge de l'entraînement.

L'équipe cubaine affrontera la République dominicaine, le 17 avril, Curaçao, le 18, le Panama le 19 et Porto Rico dans le cadre de ce tournoi.

Source: www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/251584-la-preselection-de-cuba-pour-la-coupe-des-caraibes-de-baseball-sechauffe-a-matanzas>



Radio Habana Cuba